
4 Pièces

130 m²

Réf. 4903-A-4310857

1 149 000 €

St-Martin-de-Belleville
Appartement à vendre (73440)
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Situé  au  premier  niveau  de  la  résidence  qui  respecte  les  codes  de

l'architecture de montagne, cet appartement de 4 pièces pour 130,78

m²  vous  accueillera  avec  confort  et  caractère.  Il  offre  3  chambres

doubles en suite, une cuisine ouverte sur salon et séjour avec l'accès à

une  grande  terrasse  exposée  sud-ouest  de  plus  de  100  m².Pour

compléter ce bien, vous bénéficierez d'une place de stationnement en

sous-sol,  d'une  cave  et  d'un  casier  à  ski.Une  réelle  opportunité

d'investissement pour partager des moments inoubliables en famille ou

entre amis !Récupération de TVA possible.Visuels non ...

Located on the first  level  of  the residence,  which respects  the codes of  mountain

architecture,  this  130.78  sq.m 4-room apartment  will  welcome  you  with  comfort

and character. It offers 3 en suite double bedrooms, a kitchen opening onto a living

room with  access  to  a  large  southwest-facing  terrace  of  more  than  100 sq.m.To

complete this property, you'll benefit from a basement parking space, a cellar and a

ski locker.A real investment opportunity to share unforgettable moments with family

and friends!VAT recovery possible.Non-contractual visuals.

CIMALPES 
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